

COLABORARON EN ESTE NUMERO

Alejandro Ricardo del Valle

Argentina. Estudia la licenciatura en Filosofía en la Universidad Nacional de San Marcos. Cuenta con varias publicaciones en revistas especializadas en

Andrea Romero-Reyes

Uruguay. Psicóloga por la Universidad de la República del Uruguay. Estudiante de la Maestría en Estudios Latinoamericanos, Universidad Nacional, Costa Rica.

Andrés Avelino Martínez-Morales

Cuba. Licenciado en Cibernética Matemática y Máster en Dirección, ambas en la Universidad de La Habana

Carlos Rodolfo González-Zúñiga

Costa Rica.. Filósofo, graduado de la Universidad de Costa Rica. Profesor en el Instituto Tecnológico de Costa Rica y en la Universidad Estatal a Distancia.

Daniel Umaña-Vargas

Costa Rica. Máster en Derechos Humanos y Educación para la Paz y psicólogo. Actualmente estudia la maestría en Estudios



Latinoamericanos, Universidad Nacional, Costa Rica.

Dora Arce-Rodríguez

Costa Rica. Licenciada en Artes Plásticas con énfasis en pintura y licenciada en docencia. Labora como docente en el Ministerio de Educación Pública

Edelmis Reyes-Quñonez

Cuba. Historiadora, Máster en Estudios Interdisciplinarios sobre América Latina, Caribe y Cuba, por la Universidad de La Habana, actualmente aspirante a Doctora en Ciencias Pedagógicas en el Centro de Referencia de Educación de Avanzada (CREA) de la Universidad Tecnológica de La Habana, Cujae. Docente universitaria.

Evelyn Cerdas-Agüero

Costa Rica. Doctora en Educación por la Universidad Estatal a Distancia y Máster en Derechos Humanos y Educación para la Paz, por la Universidad Nacional, Costa Rica. Académica del Instituto de Estudios Latinoamericanos, donde se desempeña como docente en los posgrados. Coordinadora del Proyecto Comunidades Educativas que construyen paz. Investigadora y extensionista.

Francisco José Rodríguez-Viquez

Costa Rica. Licenciado en psicología con una maestría en Estudios

Latinoamericanos. Coordinador del grupo *Triqui-Traque: UNA compañía de teatro espontáneo*. Cuenta con experiencia de trabajo con grupos y comunidades de Costa Rica, así como con publicaciones sobre la temática del teatro espontáneo y sus diferentes utilidades como metodología grupal de acción participativa.

Gerardo Luis-Valdez

Cuba. Máster en Ciencias de la Educación Superior y en Bioética. Profesor Auxiliar der la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana, Facultad de Tecnología de la Salud. La Habana

Rocío García-Rey

México. Maestra en Estudios Latinoamericanos y Doctora en Letras por la Universidad Autónoma de México. Escritora y poeta, tiene una rica obra publicada tanto en su país natal como internacionalmente con ensayos y artículos sobre literatura, así como obras de creación literaria, donde destaca: *Mapa del cielo en ruinas*, *Deseó revolución* y *La otra mujer zurda*, entre otros.

Mariana Castillo-Rojas

Costa Rica. Filóloga, licenciada en docencia y magíster en Derechos Humanos y Educación para la Paz por la Universidad Nacional, Costa Rica. Es asistente del equipo de Cooperación Internacional de la



Corte IDH, cuenta con publicaciones en el área de derechos humanos así como en creación literaria, con cuentos de ficción publicados en antologías por la Editorial Universidad Estatal a Distancia y la Editorial Club de Libros

Marybel Soto-Ramírez

Costa Rica. Doctora en Estudios Latinoamericanos por la Universidad Nacional, Costa Rica. Académica del Instituto de Estudios Latinoamericanos. Coordinadora del Programa Integrado Repertorio Americano. Vicepresidenta de la Red de Editoriales de América Latina y el Caribe, EULAC, Área Septentrional.

Miguel Calderón-Fernández

Costa Rica. Máster en Música. Profesor catedrático en la Sede Regional Pérez Zeledón, Universidad Nacional. Escritor. Cuenta con varios libros, novelas y cuentos, publicados nacional e internacionalmente.

Oswaldo Pedro Santiago-Borrego

Cuba. Máster en Estudios Interdisciplinarios sobre América Latina, el Caribe y Cuba. Mención Cuba. Profesor Asistente e Investigador Agregado de la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana, Facultad de Tecnología de la Salud y de la Universidad Tecnológica de La Habana José Antonio Echeverría. Especialista del Centro de Investigaciones

Psicológicas y Sociológicas perteneciente al Ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente.

Roxana Milagros Oviedo-Salazar

Cuba. Licenciada en Tecnología de la Salud. Dr. C en Ciencias de la Educación Médica. Máster en Medicina Bioenergética y Natural. Profesora Auxiliar en la Facultad de Tecnología de la Salud. Universidad de Ciencias Médicas de La Habana.

Yazmín López-Lenci

Perú. Doctora en Filosofía por la Freie Universität Berlin. Profesora principal en la Facultad de Filosofía, Educación y Ciencias Humanas, Universidad Antonio Ruiz de Montoya, Lima.



